



<b>Fachschaftsräte (FSR):</b>	<b>Kevin Peffer, Marie Pfistert, Fabian Micko, Maximilian Schreer, Benjamin Le Bourne</b>
Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig:	Ja
Anwesende Fachschafts-Mitglieder:	Kevin Peffer, Marie Pfistert, Maximilian Schreer, Benjamin Le Bourne, Fabian Micko, Sota Schmiedt, Leonard Woolf, Markos Panagiotopoulos, Mirac Dokdemiroglou, Ayleen Tegelhütter, Kolin Sasaki, Tim Bednasch, Marwena Wiegmann, Hannah Winkler, Marie Touma, Chantal Gagliano, Luisa Fritsch, Irene Barna, Patrizia Müller, David Böhler, Lukas Baumgart, Uwe Glaser, Benjamin Rosbach, Adrian Berg, Eva-Marie Franke, Alexandra Gleiter, Steven Altmann

**Sitzungsbeginn/-ende: 13:00-14:00 | 11.11.2025 (Di)**

## Tagesordnung

1. Spieleabend
2. Anschaffung Spiele für die Fachschaft
3. StuRa
4. Bonenkai
5. Sonstiges

### 1. Spieleabend/Event-AK

Für Freitag, den 14.11 werden ab 16:30 / 17:00 Leute gebraucht, die beim Aufbau für den Spieleabend helfen. 5 Räume sind gebucht für Karaoke und Spiele, deshalb gibt es viele Sachen, die vorbereitet werden müssen.

### 2. Anschaffung Spiele für die Fachschaft

Es werden mehr Karten-/Brettspiele für Japanologie Events gewünscht, da beispielsweise sehr viele Leute beliebte Spiele wie Uno und Jenga spielen möchten, aber jeweils nur ein Set vorhanden ist.

Bisherige Ideen sind: Weitere Uno Decks, Skipbo, Wizard, Looping Louie und normale Kartendecks für Spiele wie Rommie. Möglicherweise würden sich auch ein paar größere, aktive Spiele wie zum Beispiel Twister und Mega-Jenga anbieten. Rossmann hat aktuell mehrere Spiele im Angebot, daher ist es geplant bis zur nächsten Sitzung die Preise der verschiedenen Sachen nachzuschauen.

Als weitere Anschaffung sind feuerfeste Handschuhe vom Event AK sehr erwünscht, um die Popcornmaschine sicher verwenden zu können.

Auf Nachfrage zu den noch zur Verfügung stehenden finanziellen Mitteln wurde kurz recherchiert. Der Betrag für Verpflegung bei Events beträgt für das restliche Jahr noch 100€.

### **3. StuRa**

Wenn die jetzige Amtszeit des Fachrats abläuft, werden wir nach jetzigem Stand keinen Fachrat und dementsprechend auch keine Repräsentation haben. Es ist noch unklar, ob / wann es eine neue StuRa Wahl für den Fachrat gibt.

Dienstagabends gibt es StuRa-Meetings, bei denen alles über die verschiedenen Fachschaften besprochen wird und Meinungen ausgetauscht werden. Daher ist es sehr wichtig, dass ein oder mehrere Mitglieder unserer Fachschaft dabei sind, wobei vor allem eine offizielle Vertretung benötigt wird. Wir brauchen daher mindestens eine freiwillige Person, die die Japanologie auf den StuRa-Treffen offiziell vertritt. Patrizia würde damit einverstanden sein, mit neuen Freiwilligen hinzugehen, um den Einstieg leichter zu machen.

### **4. Bônenkai**

Es gibt immer noch nicht genug Helfer für Bônenkai, daher soll aktiver nach Leuten gesucht werden und die Fachschaftssitzung zur weiteren Organisation verwendet werden. Das feste Datum ist jetzt der 12.12.2025 und es werden dabei alle Räume im Erdgeschoß benutzt.

Voraussichtlich ist ab 18:00 Einlass für Gäste und das Programm wird von 18:30 bis 22:00 Uhr gehen, dies hängt aber noch von den Acts, die sich anmelden, ab. Es kommen wahrscheinlich um die 150-200 Leute.

Kevin und Keitaro sind hierbei die Moderatoren. Marie und Benji erstellen das Programm, wobei Marie das Bingo übernehmen würde.

Geschenke / Preise einpacken übernehmen Marie, Kevin und Alexandra.

Die Helferliste-Organisierung wird von Mirac, Fabian und weiteren übernommen.

Essen: Wir brauchen mehr Leute, die bei der Anschaffung vom Catering mitmachen. Fleisch wird nicht von dem Budget gedeckt, daher muss beim Organisieren darauf geachtet werden. Es muss auch noch Besteck beschafft werden..

Getränke: Kevin, Mirac, Max, Kolin würden die Getränke-Organisation übernehmen. Es sollte immer Glühwein und Kinderpunsch geben und Flaschen / Becher müssen bereitgestellt werden. Wir brauchen hierbei einen Glühwein-Kocher, eventuell soll dieser bestellt werden oder kann beim StuRa ausgeliehen werden. Ansonsten können wir auch einfach einen kaufen, damit nicht jedes Jahr einer gesucht werden muss..

Waffeln: Chan, Ayleen und Hannah würden die Waffel-Organisation übernehmen. Teig kann am besten vorher gemacht und in Flaschen gelagert werden, somit muss vor Ort weniger Teig gemacht werden. Dies ist sehr hilfreich, da es immer eine sehr große Nachfrage nach Waffeln gibt.

Organisation: Organisiert die Preislisten, erstellt und verteilt Plakate (Kontakt mit Plakat-AK), kümmert sich um Auf- und Abbau, Dekoration für das Event und schaut, dass die Kassen da sind. Wichtig ist hierbei klare Kommunikation.

## 5. Sonstiges

Termine für manche Events werden zu spät angekündigt, es wäre daher gut, wenn die Fachschaft ungefähr 2-3 Wochen im voraus über Events Bescheid weiß. Ein "Save-the-Date"-artiges System wäre eine Möglichkeit, auch wenn die Termine noch nicht sicher feststehen, und/oder eine Art Semesterplan.

Der alte Event-AK Gruppenchat wird gelöscht, damit alle, die mitmachen möchten, nicht aus Versehen in die falsche Gruppe beitreten. Es ist geplant auch noch mal mehr über Event-AK Sachen in einer zukünftigen Fachschaftssitzung zu sprechen, da es an diesem Tag zeitlich knapp war..

Heidelberg, den 11.11.2025 K. Peffer M. Pfistert F. Micko M. Schreer B. Le Bourne  
(Kevin Peffer, Marie Pfistert, Fabian Micko, Maximilian Schreer, Benjamin Le Bourne)